



Consejo Económico y Social

Distr. general
19 de abril de 2013
Español
Original: inglés

Período de sesiones sustantivo de 2013

Ginebra, 1 a 26 de julio de 2013

Serie de sesiones de alto nivel: examen ministerial anual

Declaración presentada por Child Care Consortium, organización no gubernamental reconocida como entidad consultiva por el Consejo Económico y Social

El Secretario General ha recibido la siguiente declaración, que se distribuye de conformidad con lo dispuesto en los párrafos 30 y 31 de la resolución 1996/31 del Consejo Económico y Social.

13-29838X (S)



Se ruega reciclar 



Declaración

El examen ministerial anual de 2013 se concentra en la consecución de los Objetivos de Desarrollo del Milenio recurriendo a la ciencia y la tecnología sociales para aumentar la capacidad y la calidad de vida humanas con miras al desarrollo sin menoscabo de las generaciones futuras.

El Consejo Económico y Social se propone cumplir los Objetivos mediante tecnologías creadas por el hombre, que han cambiado significativamente durante los últimos 200 años y han empeorado nuestra capacidad para controlar y adoptar los entornos naturales.

¿Quién es responsable por la utilización de estas tecnologías contaminantes en las sociedades globales?

Las nociones humanas, tangibles e intangibles, deben regir las innovaciones de manera que se produzcan tecnologías ecológicas mediante fuentes de energía naturales para completar el proceso de reciclaje y reducir el calentamiento global.

¿Quién es responsable por las innovaciones que consumen los depósitos naturales y aumentan el calentamiento global?

El potencial de la cultura se basa en una capacidad y calidad de las personas o las sociedades que dimanen de la excelencia mental y física humana. El hecho de que existan crecimiento desigual, pobreza, desintegración y desempleo no demuestra excelencia humana.

¿Quién es responsable por la incapacidad cultural y la injusticia en la sociedad?

El desarrollo sostenible satisface las necesidades humanas sin comprometer a las generaciones futuras. Los abusos de género, las agresiones y el calentamiento global empeoran la capacidad de las generaciones futuras.

¿Quién es responsable por las irregularidades en la promoción del desarrollo sostenible?

La respuesta a todas las preguntas anteriores es, los seres humanos, que necesitan empoderamiento para alcanzar los Objetivos de Desarrollo del Milenio.
